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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 15.12.2010 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion zu Einsp arungen durch die Vergabe der 

Dienstleistungskonzession zur Betreibung der Georg- Friedrich-Händel-
HALLE 

  
 
Im Januar 2008 vergab der Stadtrat durch Beschluss die Dienstleistungskonzession zur 
Betreibung der Georg-Friedrich-Händel-HALLE ab 2009. Es war vorgesehen, den Zuschuss 
im Vergleich zur vorangegangenen Betreibung um 452.200 € pro Jahr zu senken. 
Inzwischen läuft das zweite Jahre der Konzessionierung ab. 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Welche Einsparungen wurden seit 2009 gegenüber der den vorangegangenen 
Jahren erreicht? 

2. Wurden die Einsparziele damit umgesetzt? 
3. Welcher Betrag ist damit kumuliert in die Haushaltskonsolidierung eingeflossen? 

 
 
gez. Johannes Krause 
Fraktionsvorsitzender 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  V/2010/09367 
Datum:   23.11.2010 
Bezug-Nummer.   
Kostenstelle/Unterabschnitt:  
Verfasser:   Herr   
    Johannes Krause 



Die Antwort der Verwaltung lautet: 
 

1. Im Jahr 2008 wurde für die Georg-Friedrich-Händel-HALLE ein Betrag in Höhe von 
827.503 Euro verausgabt.  
2009 waren es 452.200 Euro. Der Planansatz für 2010 beträgt 472.200 Euro. Der 
Aufwuchs 2009 zu 2010 resultiert daraus, dass in der Planung vorsorglich ein Betrag 
von 20.000 Euro berücksichtigt wurde, da lt. Dienstleistungskonzessionsvertrag, Pkt. 
4.3. notwendige Modernisierungs- und Optimierungsmaßnahmen durch die Stadt 
Halle zu finanzieren sind. (Kostendarstellung ist ohne Abschreibungen, Verzinsung 
des Anlagekapitals und abzugsfähige Vorsteuer). 
Damit ergibt sich im Vergleich der Jahre 2008 zu 2009 eine Reduzierung des 
städtischen Zuschusses von 375.303 Euro. 

 
2. Die Einsparziele entsprechend des Beschlusses des Stadtrates vom 30.01.2008 zur 

Dienstleistungskonzession (durchschnittliche Einsparung pro Jahr in Höhe von 
328.620,69 Euro) wurden damit erreicht.  

           
3. In die Haushaltskonsolidierung ist der oben benannte Betrag in Höhe von 375.303 

Euro eingeflossen. 
 

 
 
 
Dagmar Szabados  
Oberbürgermeisterin 
 


